

I CABRERIZOS

Una avería en el depósito deja sin agua a la zona alta del municipio

Los operarios municipales trabajan desde el pasado domingo para localizar la fuga ■ La Diputación garantiza el suministro con cuatro camiones cisterna de 30.000 litros cada uno

ENE | CABRERIZOS

Una avería en el depósito de agua de Cabrerizos ha provocado que los vecinos de la parte alta del municipio se quedaran prácticamente sin agua desde el pasado sábado por la noche, como asegura la alcaldesa, Lourdes Villoria.

La falta de presión afectó a la zona situada al oeste del municipio, debido a que la bajada del nivel del depósito impedía el impulso para que la bomba pueda hacer presión y subir el agua. En este sentido, Villoria insiste en que "el depósito en ningún momento se ha vaciado, sino que al quedar el nivel un metro por debajo del máximo establecido impide el bombeo y es algo que se ha empezado a notar el sábado a última hora de la tarde, ya por la noche".

Por ello, los trabajadores municipales están trabajando sin descanso desde el pasado domingo para intentar detectar la avería "que debe existir, pero todavía no se ha localizado", reconoce la primera edil.

No obstante, y para tranquilidad de los vecinos y garantizar en todo momento el suministro de agua, el Ayuntamiento ante la incertidumbre del tiempo que se pueda tardar en solucionar el problema, ha pedido ayuda a la Diputación, que le ha proporcionado cuatro camiones cisterna de 30.000 litros cada uno para asegurar el nivel óptimo del depósito, que tiene una capacidad de 1,2 millones de metros cúbicos de agua, y aunque haya pérdidas el suministro quede garantizado.

En este sentido, los responsables de la institución provincial aseguran que la atención a los municipios en estos casos es



Los camiones cisterna de la Diputación descargando agua en el depósito municipal de Cabrerizos. | ENE

1,2 millones de litros de capacidad

El depósito de agua del municipio de Cabrerizos cuenta con una capacidad de 1,2 millones de litros para garantizar el suministro de agua para toda la población. En estos momentos, se está vertiendo a través de tres sondeos, además de la tubería que toma la captación del río. Por ello, y como insiste la alcaldesa, Lourdes Villoria, "en ningún momento hemos temido por que el depósito se quedara sin agua, porque sólo había sido un pequeño descenso del nivel, pero para reforzar y mayor seguridad hemos acudido al servicio de Diputación al no haber detectado la avería que provoca la pérdida de agua". En este sentido, los vecinos de la zona alta situada junto al parque Teso de la Cruz y la zona del Camino de Villares han sido los afectados, al igual que los usuarios de las piscinas y establecimientos que no se han visto afectados por la falta de servicio.

prioritaria, para lo que pone a disposición los camiones cisterna en casos de sequía y avería, sin entrar a valorar el problema o la causa que ha provocado el fallo del suministro.

Asimismo, además de la fuga o avería en el depósito, las altas temperaturas y el excesivo calor del fin de semana también han contribuido a que el nivel haya descendido, y que ha generado un elevado consumo de agua en las viviendas y los jardines particulares, además de coincidir con las fiestas del municipio, que han congregado a mayor volumen de población.

I ALDEATEJADA

Más de 170 niños admitidos para participar en el 'Aldeacampus'

Un total de 173 niños participarán este año en el programa de actividades estivales 'Aldeacampus de Verano'. La organización ya tiene la lista definitiva de admitidos, que participarán en la programación de talleres, juegos y deportes que se desarrollarán en horario de mañana durante las vacaciones escolares de verano para facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral, por lo que tendrán también el servicio de madrugadores y tardones. | ENE

I CABRERIZOS

Abierto el plazo de inscripción para las Escuelas de Verano

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha abierto el plazo de inscripción para las Escuelas de Verano y los Campus Deportivos que se celebrarán en los próximos meses. Los interesados tendrán de plazo para apuntarse hasta el próximo día 22 en el Centro Cultura. Los niños podrán elegir participar entre el Campus de Baloncesto y la segunda edición de la Escuela de Verano Creativa, en la que mezclarán imaginación, cultura y creatividad. | ENE

I VILLAMAYOR

La III Marcha BTT Nocturna reunirá a unos 200 ciclistas el día 23

Cerca de 200 ciclistas se darán cita el próximo viernes día 23 a partir de las 21:00 horas para participar en la III Marcha BTT Nocturna de Villamayor, que recorrerá 50 kilómetros por los municipios y el entorno natural de la comarca de La Armuña. La salida tendrá lugar desde el pabellón municipal y la prueba, que no es competitiva y tendrá una duración de unas cuatro horas, está incluida dentro del circuito de carreras BTT de la Diputación. | ENE

Carbajosa y Santa Marta promueven un proyecto para fomentar la convivencia juvenil

El 'Torneo Intercentros' será la primera actividad hasta el 2 de julio

ENE | CARBAJOSA

Las concejalías de Juventud de Santa Marta de Tormes y el Centro Joven de Carbajosa de la Sagrada se han unido de nuevo para poner en marcha una iniciativa común cuyo objetivo principal es la convivencia y fomentar la participación y las relaciones sociales entre los casi 5.000 jóvenes de ambos municipios.

En esta ocasión, se trata además de una iniciativa propuesta por dos jóvenes de ambas locali-

dades. Eduardo Cruz y Marina Sánchez, respectivamente, que han organizado un 'Torneo Intercentros' para jóvenes de 14 a 19 años, con el fútbol como pretexto y que con el apoyo de los dos ayuntamientos se celebrará en las instalaciones deportivas municipales entre el 26 de junio y el 2 de julio.

En este sentido, Santa Marta aportará el campo de fútbol 7 del colegio Miguel Hernández y el arbitraje de los partidos, como

aseguró la edil del área, Silvia González, al igual que Carbajosa, que pondrá a disposición de los jóvenes el campo municipal.

Así lo afirma la concejal de Juventud de Carbajosa, Águeda Arranz, que destacó que el objetivo "es fomentar la deportividad entre los jóvenes y ampliar los lazos entre ambos municipios y ésta es una buena idea para fomentar el encuentro y la participación con actividades de este tipo no competitivas".



Silvia González, Eduardo Cruz y Águeda Arranz. | ENE